

P LANTEAMIENTOS OPUESTOS

TWO POINTS OF VIEW

En biotecnología y, en concreto, en el caso de los alimentos genéticamente modificados, las opiniones tienden a ser radicalmente opuestas. Presentamos aquí dos artículos de opinión, firmados por dos grandes figuras de la política, que podrían representar perfectamente los dos grandes posicionamientos presentes actualmente en nuestra sociedad. En un caso, el príncipe de Gales, en un artículo publicado en The Daily Telegraph el 8 de junio de 1998, se manifiesta rotundamente en contra de la modificación genética de los alimentos. Carlos de Inglaterra, que realiza desde hace años cultivos biológicos, plantea agudas cuestiones no sólo sobre la seguridad de los cultivos transgénicos, sino también sobre su propia necesidad.

Por su parte, James Carter, expresidente de Estados Unidos, reflexiona en un artículo, publicado en The New York Times el 26 de agosto de 1998, sobre la enorme pérdida que podría suponer para la humanidad el hecho de que las trabas legales y burocráticas que se quieren poner a los organismos genéticamente modificados acaben por retrasar la investigación, desarrollo, comercialización y difusión de estos productos. En este caso, el «presidente de los cacahuetes», reconoce que la empresa que dirige su familia desde hace años utiliza este tipo de tecnologías.
